

Communiqué de presse

15 mai 2020

Élections professionnelles chez Millet Rail*

Première implantation pour l'UNSA-Ferroviaire qui devient représentative!

Les élections professionnelles se sont déroulées du 23 au 30 mars 2020, au sein de l'entreprise Millet Rail

Ces élections sont destinées à mettre en place le Comité Social et Économique (CSE), instance unique du personnel qui remplace les CHSCT, DP et CE, conformément à la Loi.

L'UNSA-Ferroviaire, pour cette nouvelle implantation obtient 24% des suffrages et une élue (Collège Cadres). Cette élection renforce de nouveau l'UNSA-Ferroviaire au sein du secteur ferroviaire et confirme le dynamisme électoral, constaté élections après élections.

L'UNSA-Ferroviaire remercie les salariés de chez Millet Rail pour la confiance qu'ils lui ont exprimée.

Didier MATHIS Secrétaire Général 06 19 46 12 30



Delphine LEDIEU Secrétaire Fédérale Développement Syndical 06 38 95 99 32



*Millet Rail est une société créée par la société Millet SAS. Elle assure la traction de convois ferroviaires sur le grand Ouest.









